

2017 年度の研究室メンバーです。

教授	
大多尾 義弘	知的好奇心を持って、更なる研究課題の発展に努力したいと思います。
准教授	
石原 正行	個別事象に囚われず、普遍的な価値を創り出したいと思います。
博士前期課程 2 年生	
児嶋 一輝	明るく楽しくやっていきたいと思っています。よろしくお願いします。
斉藤 琢朗	おしいれのぼうけん
阪本 健人	全力で楽しんで頑張ります！
羅 成元	常に自分にとって身になる学びを享受していきたいと思っています。
鷺田 真也	たくさん学べるように、頑張ります。
博士前期課程 1 年生	
木原 彬	全力で学んでいきます！
三輪 晃生	明るく、楽しく頑張ります。
村松 直樹	一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。
山本 健太郎	しっかりと学んでいこうと思います！
吉田 拓	全力で研究と向き合います!!
学域 4 年生	
安積 加奈子	明るく逞しく頑張ります！
植杉 裕平	自ら追い込んでいこうと思います。
麻植 祐輝	一生懸命学んでいきたいと思っています。
金子 夏輝	研究とダイエット頑張ります！
廣畑 翔太	マイペースに頑張ります。
横山 正史	僕は追い込まれると力を発揮します
特別聴講学生(韓国 国立金烏工科大学校)	